

- [Inicio](#)
- [Servicios Consulares](#)
- [China-México](#)
- [Sobre China](#)
- [Sobre México](#)
- [Comercio](#)
- [Turismo](#)
- [Ciencia, Educación y Cultura](#)
- [Contacto](#)

[Portada](#) > [Noticias de Embajada](#)

Portavoz de la Embajada de China en México responde a El Sol de México sobre erróneo comentario de diplomático estadounidense relacionado con China 2020/11/28

El Sol de México: ¿Cómo opina China la invitación que extendió un funcionario estadounidense a México para que se sume a la iniciativa de "Red Limpia"?

Portavoz: Expresamos nuestro fuerte descontento y firme oposición a las palabras del funcionario estadounidense en donde difundió la iniciativa del programa "Red Limpia" en el Foro México 5G organizado por la Asociación Nacional de Telecomunicaciones los días 25 y 26 de este mes.

Proteger la seguridad de los datos y promover el sano desarrollo de la economía digital, es la preocupación que tienen en común todos los países. China cree firmemente que, para hacer frente de forma eficaz a los riesgos y retos en la seguridad de datos, hay que apostar por el multilateralismo, la equidad y la justicia, además de prestar igual atención tanto a la seguridad y como al desarrollo. El gobierno chino lanzó el pasado 8 de septiembre la Iniciativa Global sobre Seguridad de Datos. En la XV Cumbre de los Líderes del G20 realizada la semana pasada, el presidente chino Xi Jinping subrayó que el país está dispuesto a elaborar las reglas globales de gobernanza digital de forma conjunta con otros actores de manera plural en torno a esta iniciativa, con el fin de impulsar conjuntamente la gobernanza digital global y crear una comunidad de futuro compartido en el área digital. China siempre se opone al acto de echar agua sucia a los demás países bajo el nombre de la llamada "Red Limpia" y a cazar a nivel global las empresas pioneras de otros países con el pretexto de la seguridad. No se debe politizar el tema de la seguridad de datos ni aplicarse el doble rasero o difundir rumores. Esto viola las normas básicas que rigen las relaciones internacionales y afecta severamente la cooperación y el desarrollo digital del mundo.

Rechazamos enérgicamente las acciones de Estados Unidos de abusar del concepto de seguridad nacional para reprimir a las empresas tecnológicas chinas y difamar contra China, sin poder presentar ninguna evidencia concreta.

China y México son socios estratégicos integrales y comparten una buena colaboración en el ámbito de las de telecomunicaciones y el comercio electrónico. Estamos convencidos de que México tendrá la capacidad de discernir las declaraciones infundadas, y tendrá su propio juicio y tomará sus propias decisiones a partir de la seguridad de sus datos y de su desarrollo en la economía digital, así como del impulso de la gobernanza digital global, en aras de contribuir a la creación de una comunidad de futuro compartido en lo digital.

Para sus Amigos :

[Imprimir](#)

Related News:

- [Embajador Zhu Qingqiao publica artículo de opinión sobre la quinta sesión plenaria del XIX Comité Central del PCCh](#) (2020-11-18)
- [Embajador Zhu Qingqiao asiste a ceremonia para la donación de artículos de protección personal a la Fundación por la Salud en Yucatán A.C](#) (2020-11-12)
- [Aviso sobre Ajuste de la Manera de Solicitar la Declaración de Salud para los Ciudadanos Extranjeros](#) (2020-11-06)
- [AVISO SOBRE REQUISITOS DE PRUEBA RT-PCR Y DE PRUEBA SEROLÓGICA DE ANTICUERPOS \(IgM\) DE COVID-19 PARA PASAJEROS QUE VIAJAN A CHINA](#) (2020-10-30)
- [Embajador Zhu Qingqiao asiste a inauguración virtual de "Semillas para el futuro 2020"](#) (2020-10-23)
- [Embajador chino asiste a webinar "Oportunidades de Negocio con China"](#) (2020-10-16)
- [Embajador chino asiste a sesión inaugural del IV Seminario de las Relaciones Sino-Mexicanas](#) (2020-10-16)
- [Noche Electrónica de China en el Festival Internacional Cervantino](#) (2020-10-16)